



In der Ratssitzung am 8. Juni 2006 wurden die Mitglieder des Seniorenbeirates in die oben genannten Ausschüsse entsandt.

Frau Friedel Biebeler wird im Seniorenbeirat den Beirat für die Belange für Menschen mit Behinderung vertreten. Herr Asterios Moutsokapas wurde aus dem Integrationsbeirat in den Seniorenbeirat entsandt und wird diesen umgekehrt im Integrationsbeirat vertreten.

Herr Kautz wurde zum 1. Vorsitzenden gewählt (Vertretung Herr Becker), Herr Steinbach zum Schriftführer.

Das Seniorenbüro wird als beratendes Mitglied im Seniorenbeirat durch Frau Christine Brandi vertreten.

<-@